

Ackermanns Dönekes:

Pudel mit Gendefekt zum Geburtstag

Wennsse den Ackermann frachs, dann gibt et doch nix schöneret als son Haustier, wat ein so richtig Freude bereiten kann.

Meine Ilse wollte zum letzten Geburtstag ja unbedingt 'n Hund haben, und zwar son Pudel wie die Jakob-Sisters haben, weisse? Die findet sie ja so süß. Und ich sachte: Mensch Ilse, dat iss doch kein Hund, dat iss ja mehr'n

Flokati. Nee, sie war da nich von abzubringen.

Und kauf mich abba bloß'n Rüde, sachtese noch bevor ich losging, damit ich wenigstens son bissken wat Männlichkeit hier im Haus hab.

Ja dann bin ich los in son Köterfachgeschäft und hab mich von sonne Köterfachverkäuferin beraten lassen. Und als ich sie dann frachte wat denn son Bello übbahaupt kostet, sachte se: 300 Euro!

Hömma, da hab ich ja bald'n Herzriss gekricht. 300 Euro, hab ich se widdaholt, hamse denn da nix billigeret, irgendson Sondaangebot, villeicht ne Farbe die nich so gerne genommen wird, od da son Auslaufmodell? Nee sachtsse, abba ich hab da ein mit son Gendefekt.



Wat sach ich, Gendefekt, kann der nich gehn? Doch sachtse, abba Pudel ham ja normalaweise Locken, und der hat ganz glatte Haare, weil der son Gendefekt hat. Deswegen kann ich ihnen den für 50 lassen.

Erss hab ich übbaleicht, wat soll ich mit'n Pudel ohne Locken? Abba dann hatte ich ne geniale Idee. Ich hab den Wuffi gekauft, bin mit dem zum Frisör und hab ihm ne Dauerwelle vapassen lassen für noch mal 50 Euro. Untern Strich hatte ich 200 gespart und Ilse war ganz begeistert von ihr'n neuen Bettvorleger.

Schamanten Tach noch, Euer Ackermann!